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CIUDAD DE MÉXICO (MARIO CASTILLO).- “La marcha del próximo domingo es parte de la normalidad; 

en México se ejercen, como nunca antes en la historia, las libertades democráticas. Unos piensan que 

la causa es buena, otros que no es tan buena y otros que es negativa, pero es parte de una pluralidad 

realmente existente. ¿Qué tiene de malo que la Derecha se manifieste en las calles? Nunca lo ha hecho 

porque ha estado en el poder la mayor parte del tiempo. Es la dueña del INE; ha sido la dueña del 

Gobierno Federal -ya no lo es-, del Congreso. No tenía la necesidad de manifestar sus puntos de vista, 

hoy sí, porque es otra fuerza la que está gobernando. ¿Quién conquistó la libre manifestación en un 

país donde no la había? Fue la Izquierda, nadie más”. 
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